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BM lança REFIS 2025 com 
descontos em juros e multas

Estádio Raulino de Oliveira 
passa por melhorias

Obras realizadas

Etapas concluídas

Ponte de ferro interditada

Adesão ao programa

A partir do dia 02 de abril, 
os contribuintes que pos-
suem débitos com a pre-
feitura de Barra Mansa 
poderão negociar suas 
dívidas com o município 
fazendo adesão ao Pro-
grama de Recuperação 
Fiscal (REFIS), mesmo já 
possuindo parcelamen-
tos vigentes. O projeto 
foi sancionado nesta se-
mana por meio da Lei nº 

6.081, de 24 de março de 
2025. O programa tem 
como objetivo promover 
a regularização de dé-
bitos vencidos até o dia 
31 de dezembro de 2024 
– inclusive os lançados 
pelo Serviço Autônomo 
de Água e Esgoto (SAAE). 
Podem participar do pro-
grama pessoas físicas e 
jurídicas, inscritas em dí-
vida ativa ou não.

Visando melhorar o con-
forto para os torcedores, 
o Estádio Raulino de Oli-
veira, em Volta Redonda, 
está passando por obras 
de recuperação, repintu-
ra e impermeabilização 
das arquibancadas. Com 
investimento de cerca de 
R$ 2 milhões, a interven-
ção tem previsão de ser 

concluída em cerca de 
cinco meses. A primeira 
etapa da obra começou 
nesta semana, com as 
equipes retirando parte 
dos assentos do camaro-
te e de uma parte do se-
tor Laranja (área coberta) 
do estádio. Esses equipa-
mentos serão restaurados 
e ganharão nova pintura.

Os trabalhos envolvem a 
impermeabilização da ar-
quibancada de concreto 
e das juntas de dilatação, 
pintura da arquibancada 
e das estruturas metáli-
cas, restaurando mate-
riais que possam estar da-

nificados. De acordo com 
a Secretaria Municipal de 
Obras (SMO), as obras se-
guirão sendo executadas 
por trechos, para minimi-
zar os impactos na opera-
ção do estádio, incluindo 
os jogos de futebol.

As etapas acontecerão 
por setores, permitindo 
que as torcidas possam 
aproveitar as partidas. 
As obras fazem parte da 
série de melhorias que 
o Estádio da Cidadania 

vem recebendo. No início 
do ano, o local ganhou 
nova iluminação de LED 
no campo e nas arqui-
bancadas, reduzindo o 
consumo de energia elé-
trica em 42%.

A prefeitura de Quatis 
informou na tarde desta 
quarta-feira, dia 26, que a 
ponte de ferro, principal 
acesso que liga os muni-
cípios de Quatis e Porto 
Real, ficará interditada 
nesta quinta-feira, dia 
27. O motivo do fecha-
mento da passagem da 
ponte de ferro é devido 

a um serviço da conces-
sionária Light, que irá re-
alizar uma manutenção 
na rede elétrica do local. 
Segundo a Secretaria 
Municipal de Ordem Ur-
bana (SMOU) de Quatis, 
a duração da interdição 
da ponte deve acontecer 
no período das 9h às 15 
horas.

A adesão deve ser feita 
até o dia 31 de agosto. As 
dívidas abrangidas são: 
IPTU, ISS, ITBI, alvarás de 
funcionamento, multas e 
infrações. Para aderir ao 
REFIS, o valor de entrada 
para efetivação do pedi-
do deve corresponder a, 
no mínimo, 10% do valor 
integral do débito. As de-

mais parcelas terão como 
data de vencimento o dia 
15 de cada mês, sendo que 
as adesões feitas em agos-
to exigem pagamento da 
entrada até o dia 10. Caso 
o contribuinte não pague 
três parcelas do valor regu-
larizado, os débitos serão 
excluídos do programa, 
com a perda do desconto.

Divulgação/PMBM

Divulgação/PMVR

Programa tem o objetivo de regularizar débitos 

Assentos estão sendo recuperados e pintados

Gleici Bueno lança livro sobre 
superação em Volta Redonda
Obra relata luta contra o câncer e um relacionamento abusivo

Por lanna Silveira

A autora voltarredonden-
se Gleici Bueno Campolhini 
promoverá um coquetel de lan-
çamento de seu novo livro, “So-
bre Viva: Encontrando Força 
Enquanto Tudo Está Perdido” 
nesta sexta-feira (28), na Livra-
ria Diadorim, às 18h, no Pon-
tual Shopping.

Originalmente formada 
como Engenheira de Produ-
ção com carreira estabelecida 
internacionalmente, Gleici 
descobriu sua afinidade com 
a escrita ao decidir compar-
tilhar relatos pessoais com 
pessoas que estejam passando 
pelo mesmo momento de vida. 
A obra conta sobre a sua luta 
contra a violência domésti-
ca que enfrentou em meio ao 
tratamento de um câncer no 
cérebro - doença que possui 
desde 2019. No livro, Gleici 
tenta inspirar a esperança para 
quem esteja passando por esse 
tipo de experiência, trazendo 
mensagens de positividade.

O livro foi lançado oficial-
mente no dia 1° de março e, na 
ocasião, Gleici estava internada 
em uma UTI no tratamento de 
uma pneumonia. Nos primei-
ros dias de lançamento, a obra 
figurou na lista de livros mais 
vendidos entre casos verdadei-
ros, auto-ajuda e desenvolvi-
mento pessoal no site Amazon, 
recebendo críticas positivas dos 
leitores.

O processo de escrita do li-
vro começou há um ano – ini-
cialmente, falando apenas sobre 
sua vida em meio ao tratamento 
do câncer e sem pretensão de 
ser publicado. Entretanto, o 
início de uma crise em seu casa-
mento, em que Gleici recebeu 
um tratamento abusivo do seu 

então cônjuge, a fez mudar de 
perspectiva e decidir adicionar 
relatos sobre esse tema na obra.

- [No início] apenas queria 
compartilhar minha experiên-
cia no tratamento do câncer, 
ajudar as pessoas a começar de 
forma precoce e, assim, poder 
salvar vidas. Porém, de uma 
hora para outra, meu casamen-
to desabou. Eu estava vivendo 
em um relacionamento toxico 
abusivo sem ao menos me dar 
conta, e meu ex-marido foi em-
bora. Aí, a história do livro fi-
cou mais densa e cada vez mais 
difícil para eu ter que narrar 
os fatos. Muitas vezes tive que 
escrever debaixo de muitas lá-
grimas e reviver muitas cenas 
de horror, e cheguei a pensar 
em desistir, mas um proposito 
maior me fez seguir em frente e 
hoje estou aqui.

Um dos momentos deter-
minantes para o processo cria-
tivo de Gleici durante a escrita 
do livro foi quando sua filha a 

viu escrevendo e, inspirada pela 
mãe, começou a escrever sua 
própria história - inspirada em 
obras como “O Diário de Um 
Banana”, que contam histórias 
do cotidiano adolescente - que 
também será publicada em bre-
ve. A autora pontua que ter ser-
vido como uma influência para 
sua filha a “encheu de emoção”.

O objetivo do livro é ins-
pirar a empatia com as pessoas 
que sofrem de doenças graves, 
além da reflexão sobre o amor 
incondicional e o perdão. “Eu 
trago ferramentas das mais 
simples às mais complexas so-
bre como vencer qualquer de-
safio, encontrando dentro de 
nós mesmos esse poder”, acres-
centa Gleici.

Agenda de 
lançamento

O coquetel em Volta Re-
donda faz parte de um circui-
to de promoção da obra que 
está sendo promovido duran-

te todo o mês de março. No 
dia 8, em que é comemorado o 
Dia Internacional da Mulher, 
foi realizado o lançamento 
do livro impresso na livraria 
Millenium em Moema, São 
Paulo.

O cronograma de lança-
mento também inclui: uma pa-
lestra na Secretaria de Cultura 
de Volta Redonda, com o apoio 
municipal, no dia 28 de março; 
um evento de lançamento na 
Livraria 3x4, no bairro Granja 
Viana, em Cotia, no dia 9 de 
abril; e um evento de lança-
mento e uma palestra apoiada 
pelo governo municipal em 
Bocaína de Minas, no dia 16 de 
maio.

Apesar de residir em São 
Paulo atualmente, a autora não 
pôde deixar de incluir Volta 
Redonda, sua cidade natal, na 
agenda de lançamento do li-
vro. Em suas palavras, a cidade 
representa suas raízes e é “onde 
seu coração está”.

Divulgação

A autora Gleici Bueno é formada em Engenharia de Produção e, atualmente, mora em São Paulo

Agentes da Polícia Federal 
e militares do Exército raliza-
ram nesta quarta-feira (26) a 
Operação Polivalente, em clu-
bes de tiro de Barra do Piraí. 
A ação buscou reprimir os cri-
mes de comércio ilegal de arma 
de fogo, falsidade ideológica e 
uso de documento falso para o 
processo de capacitação técnica 
para porte de armas.

Foram cumpridos três man-
dados de busca e apreensão. 
Dois nos clubes de tiros envol-
vidos nas irregularidades, em 
Barra do Piraí e Valença, e o ou-
tro na residência do principal 
investigado, em Barra do Piraí. 
O alvo era o administrador dos 
dois clubes de tiro, bem como 
da loja de venda de armamen-
tos que funciona no interior do 
clube em Barra do Piraí.

As investigações constata-
ram diversas irregularidades 
no clube de tiro durante fisca-
lização em um Teste de Capa-
citação Técnica para a Posse de 
Arma de Fogo por integrantes 

da Guarda Municipal de Re-
sende, no interior do estado. 
Um instrutor de armamento e 
tiro foi flagrado aplicando tes-
tes com armas de fogo que não 
eram de sua propriedade. O 
profissional também informou 

que os candidatos seriam filia-
dos ao clube de tiro, fato que 
foi negado pelos avaliados.

Com a finalidade de com-
provar a filiação dos candida-
tos, o instrutor, que não teve 
o nome divulgado, apresentou 

documentos que mostravam 
o credenciamento dos candi-
datos antes da data dos testes, 
embora a documentação tenha 
sido emitida pelo administra-
dor em data posterior.

Um inquérito policial foi 
instaurado para apurar as sus-
peitas de falsidade, além de ou-
tras irregularidades na gestão 
do clube de tiro. Foi levantada 
a possibilidade do emprego de 
dados de agentes de segurança 
pública sem vinculação aos es-
tabelecimentos comerciais.

O principal alvo é suspei-
to de usar nomes e dados dos 
agentes em benefício próprio, 
seja na compra de insumos ou 
na venda de armamentos, cau-
sando descontrole e falhas na 
venda de armas de fogo, acessó-
rios e munições para residentes 
na região. O administrador dos 
clubes possuía autorização para 
exercer as funções de armeiro, 
guarda de armamento em ma-
nutenção e vigilante de uma 
empresa de segurança.

Polícia Federal e exército cumprem 
mandados de prisão em clubes de tiros

Divulgação/PRF

Policiais federais cumprem mandados em Barra do Piraí

A Comissão de Saneamen-
to Ambiental da Assembleia 
Legislativa do Estado do Rio de 
Janeiro (Alerj), presidida pelo 
deputado estadual Jari Oliveira 
(PSB), realizará uma audiência 
pública para debater os serviços 
prestados pela concessionária 
Rio+Saneamento em Pinheiral 
no dia 10 de abril, às 19h, na 
Faetec da cidade. O objetivo 

é ouvir a população local, au-
toridades e representantes da 
empresa sobre os problemas e 
desafios enfrentados pelos mo-
radores em relação à qualidade 
do saneamento básico ofereci-
do pela Rio+.

A convocação da audiência 
é uma resposta às inúmeras de-
mandas em relação ao serviço 
da empresa recebidas pelo de-

putado Jari. Entre as principais 
reclamações dos moradores 
estão a falta de abastecimento 
de água, a recusa para novas li-
gações de esgoto, manutenções 
sem aviso prévio e alto preço 
na tarifa. “A situação precisa 
ser debatida com seriedade. É 
fundamental que a Rio+Sanea-
mento, os cidadãos e as auto-
ridades trabalhem juntos para 

encontrar soluções viáveis e efi-
cazes. O serviço prestado hoje 
é muito criticado, com razão, 
pelos moradores. E a Comissão 
de Saneamento Ambiental está 
atuando e cobrando melhorias 
no serviço. A audiência públi-
ca é um momento importante 
para que todos possam ser ouvi-
dos e contribuir para a melho-
ria dos serviços”, afirmou.

audiência sobre água em Pinheiral
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